

LA HUELLA ECOLÓGICA

Los seres humanos a lo largo de nuestra vida consumimos un volumen determinado de recursos. Estos recursos, de manera natural, deben poder regenerarse por parte de nuestro planeta para que se mantenga un equilibrio natural o sostenibilidad. Si el consumo de recursos supera a la velocidad de la Tierra en regenerarlos se produce un impacto ecológico en un grado variable. Para medir esta demanda en relación con la capacidad natural del planeta surge el concepto de Huella Ecológica. Este indicador tiene en cuenta el consumo de recursos que se realiza en las diferentes categorías disponibles (agua, alimentos, energía, superficie, etc) y reflejar el resultado de nuestros consumos en una unidad sencilla y comparable: las hectáreas.

1.- ¿De qué hablamos hoy?

2.- ¿Qué tiene en cuenta la huella ecológica?

3.- Completa:

Si el _____ de recursos supera a la _____ de la _____ en regenerarlos se produce un _____ ecológico en un _____ variable.

4.- **Ordena** las palabras y construye frases:

hombre lleva Ese una de su equipo. insignia

he desayunado hoy Yo un leche vaso de magdalenas. con

reloj de abuelo mi El marca hora la exacta.

grabado he Yo sevillanas las en magnetófono. el

5.- **Completa** las frases y cópialas debajo:

significado - designado - maligno - indignado

A ese anciano le han empujado y el hombre se ha.....

He buscado en el diccionario el..... de esa palabra.

Mi vecino tiene muy mala intención; es un hombre.....

A mi profesora la han..... directora del colegio.
